



Se le preguntó al Mensajero de Al-lah -que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-: “¿Cuáles son las causas más comunes que conducirán a la gente al paraíso?”. Respondió: “la "Taqwa" (temer y obedecer a Al-lah) y el buen carácter

Abu Huraira —que Al-lah esté complacido con él— relató: «Se le preguntó al Mensajero de Al-lah -que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-: “¿Cuáles son las causas más comunes que conducirán a la gente al paraíso?”. Respondió: “la "Taqwa" (temer y obedecer a Al-lah) y el buen carácter”. Y se le preguntó sobre las causas más comunes que conducirán a la gente al fuego del infierno, a lo que contestó: “La boca y las partes íntimas”».

[Hadiz bueno verídico (Hasan sahih)] [Registrado por At-Tirmidhi, Ibn Mayah y Ahmad]

El Profeta -que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- aclara que las principales causas que llevan a entrar en el paraíso son dos: La "Taqwa" (temer y obedecer a Al-lah) y el buen carácter. La "Taqwa" consiste en poner una protección entre uno y el castigo de Al-lah, y eso se consigue cumpliendo los mandatos y alejándose de las prohibiciones. Y el buen carácter consiste en poner buena cara, hacer el bien y evitar causar daños. Y las principales causas que llevan a entrar en el fuego son dos: la lengua y las partes íntimas. Entre los pecados de la lengua destacan la mentira, "al ghiba" (decir algo sobre tu hermano musulmán que él detesta a sus espaldas) y "an-namima" (informar a tu hermano sobre lo que otros dicen de él a sus espaldas con la intención de sembrar discordia), entre otros. Y entre los pecados de las partes íntimas destacan, entre otros, el adulterio y la sodomía.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5476>